
Frau Gutsche:  

Der Personalbedarf bei der Verwaltung ist sehr hoch. Ist der Verwaltung die 
Initiative der Sparkasse Köln/Bonn bekannt, die Personal an die Verwaltungen im 

Bereich Köln/Bonn ausleihen. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Das Projekt ist der Verwaltung nicht bekannt, klingt aber durchaus interessant. Die 

Verwaltung bedankt sich für den Hinweis. 


